

Fecha: 30-05-2025
 Medio: Las Últimas Noticias
 Supl. : Las Últimas Noticias
 Tipo: Noticia general
 Título: Ángeles Araya se reencontró con la televisión a través del formato late

Pág. : 28
 Cm2: 242,4
 VPE: \$ 1.332.714

Tiraje: 91.144
 Lectoría: 224.906
 Favorabilidad: No Definida

Reemplaza unos días a Juan José Lavín en "Todo va a estar bien", en Vía X

Ángeles Araya se reencontró con la televisión a través del formato late



Hace 2 años que la periodista estaba fuera de las pantallas.

LORETO ESPINOZA

Tras su salida de Canal 13, hace dos años, Ángeles Araya se ha mantenido en Radio Pudahuel, donde conduce "Aló Pudahuel". Sin embargo, recibió una propuesta que no pudo eludir, una que surgió luego de participar como invitada en el late de Vía X, "Todo va a estar bien", instancia que la trajo de vuelta, momentáneamente, a la televisión.

Según cuenta, unas semanas después de su aparición, "me llamaron y me dijeron Ángeles, Juan José Lavín (conductor) tiene que viajar, no queremos repetir programas, no alcanzamos a grabar. Es posible que nos puedas ayudar a reemplazarlo. Y fue como ¡Guau, bromas!. La verdad es que no tuve tiempo. La respuesta la tenía que dar en ese minuto. Y esto fue un viernes y yo partía el miércoles y era por 11 días", relata.

Tras mover algunas piezas, aceptó el desafío, pues "es un formato que no conozco. Es una bonita oportunidad. Puedo hacerlo. Y yo creo que uno siempre tiene que estar aprendiendo, conocer nuevas experiencias. Así que yo creo que como no tuve la posibilidad de pensarlo, dije que sí al tiro".

Es un rol diferente al que ha hecho en TV anteriormente.

"Sí. Es un programa de conversación más que de entrevista propiamente tal. Así lo tomé yo por lo menos. Ha sido muy bonito, porque se da el espacio. Cuando hay tanta agresividad, incertidumbre, tanto caos, llegar a un espacio donde uno se pueda reír, conversar, profundizar en algunas cosas, con un tiempo limitado, es rico. Ha sido una experiencia muy bonita".

¿Le gustó el formato late?

"Me encantó el formato de late. Siento que hay mucho por aprender y descubrir.

Aparte que los músicos tienen un oído mágico, están atentos a la conversación y musicalizan super bien. Se dan bonitos espacios. Es un mundo por desarrollar, feliz de profundizar en eso".

¿Este es su regreso a la televisión?

"He estado los dos últimos años en Radio Pudahuel. Hay un antes y un después con la radio. El cariño y la magia que se genera, el equipo con el que trabaja en el "Aló Pudahuel", me llena el alma. Me encanta laboralmente. No lo dejaría por nada del mundo. ¿Es mi regreso a la televisión? No. Es un reemplazo y a seguir con mi vida, pero estoy muy agradecida de las oportunidades que se me han dado".

Ángeles Araya, eso sí, no descarta que, ante alguna emergencia, pueda volver a reemplazar a Juan José Lavín, no lo dudaría. "Lo haría feliz", dice.